



Ride4Men

29.07.2023 – 30.07.2023



Pünktlich trafen sich die Teilnehmer des diesjährigen Ride4men um 9:30 Uhr an der Aral-Tankstelle in Wiblingen. Nachdem am Vortag noch 2 Absagen zu verzeichnen waren, ging es um 10:45 Uhr mit 12 Bikes los.



Die Strecke führte über Nersingen, Ichenhausen, Krumbach, Mindelheim nach Irsee in die Klosterbrauerei. Das Wetter spielte mit und wir konnten uns im Biergarten der Klosterbrauerei stärken.



Da für den späten Nachmittag Regen angesagt war, verkürzten wir die Mittagspause um eine Stunde um dem Regen ein Schippchen zu schlagen

Die evtl. angedachte Fahrt an den Bodensee ist aufgrund der Wetterlage ausgefallen und wurde durch ein gemütliches Zusammensein bei Stiefelbier und Benzingesprächen ersetzt.



Mit teilweise knurrendem Magen, erwarteten wir das um 18:30 angesetzte Abendessen angesetzt. Das Abendessen a la Carte war super und wurde von allen gelobt.

Anschließend verbrachten wir noch einen weiteren gemütlichen Abend mit Wein, Bier und Kaffee und Eis.

Nach einer sehr ruhigen Nacht und einem ausgiebigen Frühstück mit fast allem was das Herz begehrt, traten wir um ca. 09:30 die Rückfahrt an.

Da jeder trocken nach Hause kommen wollte, trennten sich nach ca. 1 Stunde Fahrt die Wege.

Nach meinen Informationen kamen alle gesund und trocken zu Hause an. Es war mal wieder ein Super Event. Danke an Gerhard für die Hotel und Streckenplanung, an Cheese für die Super Idee mit den Caps und an Markus für die Bilder.

Erwin / Treasurer 05.08.2023

Die weitere Fahrt führt uns über kurvige und teilweise schmale Straßen über Dietmansried, Kißlegg, Wolfegg und Vogt quer durch das Allgäu nach Waldburg in unser gebuchtes Hotel. Der Wettergott hatte Mitleid mit uns und wartete mit dem ersten Regenschauer bis wir unsere Bikes in der Garage geparkt hatten.

